

Die Universität Innsbruck trauert um

Ing. Werner Erhart

Projektmanager

Werner Erhart war am Forschungsinstitut für Textilchemie und Textilphysik als Projektmanager tätig. Er hat maßgeblich zum Aufbau des Instituts in den letzten zwei Jahren, insbesondere in Hinblick auf die Vernetzung zwischen Wirtschaft und Wissenschaft, beigetragen.

Wir verlieren mit ihm einen wertvollen und zuverlässigen Mitarbeiter und einen beliebten Kollegen. Durch seine aufrichtige und hilfsbereite Art war er seinen Kollegen am Institut in großer Wertschätzung verbunden. Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Dornbirn, September 2018

Univ.-Prof. Dr. Tung Pham

Leiter des Forschungsinstituts für Textilchemie und
Textilphysik

Univ.-Prof. Dr. Hubert Huppertz

Dekan der Fakultät für Chemie und
Pharmazie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk

Rektor der Universität Innsbruck